

あずま北小学校

かわら版

学校通信

よく考える子
思いやりのある子
たくましい子



いい顔 いい声 いい心

R6.10.22 ⑬

第38回 運動会

「仲間とともに全力つくせ！作ろう思い出の1ページ！～笑顔輝け一番星～」

19日(土)待ちに待った運動会が行われました。数日前までは雨が心配されましたが、子供たちの意気込みが通じたのか、予定どおりに実施することができました。絶好の運動会日和の中、子供たちは力一杯走り、演技することができました。本部席テントや用具の片付けなど、たくさんの皆様のご協力に感謝いたします。改めて、学校は地域・保護者と共に存在していると実感いたしました。ありがとうございます。

優勝：赤城団 準優勝：妙義団 三位：榛名団

全力をつくして運動会を終えた子供たちの顔には笑顔が一番星のように輝き、団の勝ち負けにかかわらず、素晴らしい思い出の1ページができました。

低学年 大玉コロコロ大転がし



背丈とほぼ同じくらいの大玉をリレーしました。転がすのが難しいのですが、がんばりました。

低学年 ぼくらの大冒険～その先をめざして



「最高到達点」の主題歌にのせて、軽快に踊りました。手首に着けたキラキラが素敵でした。クラスごとの決めポーズがかっこよくまりました。

中学年 バンバン玉入れ合戦



「Bling-Bang-Bang-Born」の曲に合わせて、玉をバンバン入れました。最初と最後もユーモラスな振り付けのダンスでした。

中学年 できっこないをやらなくちゃ



「♪あきらめないでどなたときも～」の歌詞に合わせて、激しいダンスを踊りました。絶えず跳び続ける大変な踊りです。

高学年 ギョウギ綱引き



顔をゆがめながら力いっぱい綱を引く高学年の姿は、とても格好いいですね。大接戦でした。

高学年 MORNING SUN



ヒップホップ調の軽快なダンスミュージックに乗って、キレキレのダンスを披露してくれました。

団対抗リレー



最後の種目は、各団の選抜選手によるリレーでした。高学年になるにつれ、バトンパスが上手になります。応援も熱が入りました。

たくさんの力が運動会を支えています



高学年の子供たちは、前日グランド整備やテント内のイスの用意など活躍しました。当日、警備や交通整理をしてくださったPTA役員、おやじクラブの皆様、ありがとうございました。

週末のイベント



<10月26日(土) 花火大会>

地元有志の皆様の企画により、あずま北小学校校庭を会場に「夜空を見上げようプロジェクト」花火大会が行われます。伊勢崎市誕生20周年記念として600発の花火が打ち上げられるそうです。キッチンカーやあずま太鼓演奏など、楽しみがたくさんです。ぜひ、お出かけください。

<10月27日(日) は衆議院議員選挙の投票日>

小学校では、6年生の社会科で民主権の考え方、議会政治や選挙の意味、国民としての政治への関わり方について学習しますが、「親が投票している姿を子供に見せること」、これに勝る教育はないと思います。将来の子供たちのため、ぜひ、親子で選挙会場へお出かけください。